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Sou de Pequim

Wei Zhang chegou à Alemanha
vinda de Pequim e estuda
História de Arte. Um amigo
falou-lhe da mensagem de São
Josemaria. Esse momento, diz,
"foi um acontecimento
determinante na minha vida".

02/09/2019

Chamo-me Wei Zhang, sou de
Pequim (China) e estou a estudar
História de Arte em Tréveris
(Alemanha). Sou batizada há quatro
anos: foi um acontecimento
determinante na minha vida.



Conheci a fé católica através de um
amigo italiano. Também foi ele que
me falou do Opus Dei.

O que Deus fez ver a São Josemaria
Escrivá – que cada um pode ser santo
na vida de todos os dias – teve muita
influência na minha vida. Esta
inspiração divina que deu origem ao
Opus Dei é um caminho para que as
pessoas encontrem Deus na
sociedade onde trabalham e, ao
mesmo tempo, procurem ser cada
dia melhores.

Esta mensagem que S. Josemaria
transmitiu a tantas pessoas, ajuda-
me a procurar a perfeição no
trabalho e a procurar a santidade
precisamente nessas circunstâncias,
vivendo este ideal de um modo
coerente.

https://opusdei.org/pt-br/page/sobre-opus-dei/
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